



## Conferencia Mundial Contra el Racismo (COMUCORA)

- Berenice Mondragón Zurita: [mondragon\\_24956@univdep.edu.mx](mailto:mondragon_24956@univdep.edu.mx)
- Carlos Ruiz Sánchez: [ruiz\\_24860@univdep.edu.mx](mailto:ruiz_24860@univdep.edu.mx)
- María José Berdon Soto: [berdon\\_24648@univdep.edu.mx](mailto:berdon_24648@univdep.edu.mx)

Estimados Delegados:

Bienvenidos a la Conferencia Mundial Contra el Racismo. Nosotros somos Berenice Mondragón, Carlos Ruiz y María José Berdon, y fungiremos como la mesa académica del comité. En este sentido, contamos con que SIMUN sea una grata experiencia para ustedes. Sabemos que cada uno aportará propuestas enriquecedoras, reflexivas y argumentadas. A su vez, SIMUN les permitirá crecer en términos de conocimiento y experiencia, desarrollando sus habilidades de investigación, diálogo, debate y negociación, lo que seguramente les resultará útil en diferentes contextos académicos, profesionales y personales.

Estamos ansiosos de conocer sus puntos de vista, no sólo como delegados, sino también como seres humanos. Como jóvenes, somos el futuro de este mundo y, por ello, necesitamos estar conscientes de sus problemáticas y encontrar alternativas ante la falta de empatía que en ocasiones muestran algunos líderes o Estados. El activista Martin Luther King mencionó en alguna ocasión que “el hombre debe crear un método para todos los conflictos humanos que rehace la venganza, la agresión y la represalia. El fundamento de este método es el amor”, razón por la cual consideramos indispensable enfrentarnos a los discursos de odio y segregación que sean pronunciados en cualquier latitud.

Dicho esto, estamos para apoyarles en este proceso. Hemos tenido la fortuna de ser delegados y mesa en algunos Modelos de Naciones Unidas, por lo que tenemos experiencia en convivir con otros delegados, intercambiar ideas y pensar en otras formas de vivir. Esto nos ha ayudado a descubrir quiénes queremos ser y a dónde queremos pertenecer en un futuro. De manera semejante, sabemos que el debate que se genere y las relaciones que puedan entablar con otros delegados cambiarán algo en ustedes que los acompañará por siempre. Por ello, nos alegra tanto acompañarlos en este ejercicio y esperamos con ansias la realización de SIMUN 2023.

Atentamente,

La Mesa Académica de la Conferencia Mundial Contra el Racismo

